

OCIO/ESPECTÁCULOS | Otros

Éxito de público y buena respuesta de los prieguenses a la recuperada Feria de San Marcos

Mucho ambiente y animación en las principales calles del centro, favorecido por la mejora de la climatología

Antonio J. Sobrados Pareja

Lunes 23 de abril de 2012 - 22:57



De rotundo éxito puede calificarse la primera edición de la recuperada Feria de San Marcos, que durante este pasado fin de semana se ha celebrado en distintos emplazamientos del centro de la localidad, vista la excelente acogida por parte de los prieguenses, a pesar del recelo existente desde su anuncio.

A pesar de que la feria se inauguró con poco ambiente y una climatología no muy agradable en la noche del jueves, a medida que fue transcurriendo la misma y el tiempo mejoró, han sido muchos los prieguenses que han disfrutado de esta iniciativa, que ha dinamizado

especialmente los establecimientos de restauración del centro de la localidad a lo largo de estos cuatro días. La Feria de San Marcos se abrió en la noche del jueves con la apertura de la zona dedicada a atracciones feriales, ubicada en el solar de la familia Maristany y la celebración de un festival flamenco en la Caseta del Paseillo, donde actuaron cantaores locales y un aplaudido Raúl Alcántara “El Troya”. El viernes a mediodía continuaron las actuaciones en la caseta con el grupo Aires Flamencos, incrementándose la animación por la noche con el concierto de Café Vintage y una de las actuaciones mejor valoradas, que vino de la mano de Planeta 80, con una Caseta del Paseillo muy animada hasta bien entrada la madrugada. Muy concurrida también fue la jornada del sábado, donde tuvo lugar la actuación del grupo Flamenkura, la actuación del ballet flamenco de Sergio Moreno y el concurso de sevillanas, así como el concierto de Manuel Orta en el Teatro Victoria, contando con una gran asistencia de público, que pudo disfrutar de la música por sevillanas del artista de Los Palacios. La multitudinaria jornada del sábado se cerró a altas horas de la madrugada con mucho ambiente por las calles del centro y la Caseta del Paseillo, donde tuvo lugar la actuación de la Orquesta “Nueva Mar”, y por la tarde se entregaron los premios del pasado Concurso de Tapas organizado por ACPH.

La jornada del domingo contó con la celebración de un paseo de caballos y carruajes, que concluyó en la Plaza de Toros, donde se celebraron distintas actividades relacionadas con el caballo, entre las que destacó una carrera de cintas.

El centenario Coso de las Canteras fue además escenario de un festival taurino, con un cartel compuesto por el rejoneador Luis Valdenebro, y los novilleros locales Eduardo Jurado y Miguel Ángel Serrano, donde el

ganado fue la nota negativa.

Mientras tanto, la Caseta del Paseíllo apuraba sus últimas horas con la actuación del grupo Kalandraque y la entrega de premios del concurso de sevillanas, poniendo el cierre a media tarde, aunque parte de las atracciones funcionaron hasta la noche.

En definitiva, un acierto el recuperar esta feria, por parte de la Asociación de Comercio y Hostelería y la Delegación de Festejos del Ayuntamiento de Priego de Córdoba, viendo la acogida que ha tenido y la respuesta de los prieguenses, a pesar de estar muy reciente el final de la Semana Santa y casi inmersos en el festivo mayo prieguense.